
 

 

Assemblée Générale élective en Teams 

Région AUVERGNE 

Du 08 MARS 2022 

 

Présents :   20 Adhérents présents 

Programme de l’AG  

 

- Rapport moral, rapport financier 
- Infos du national par Michelle TEYSSIER  
- Election du nouveau bureau 

 

Rapport Moral 

De l’écoute de nos collègues présents, il ressort un constat partagé de conditions de travail 
dégradées qui entrainent une sinistrose ambiante pour les membres du CODIR mais aussi la ligne 
bancaire et les CCLI qui tous s’interrogent sur leur avenir. 

L’activité AME sur la région a tourné au ralenti durant toute la période COVID.  Notre dernière 
rencontre date de mars 2020. Toutefois, nous avons pu être consultés pour quelques cas particuliers 
de collègues en difficultés et avons pu échanger régulièrement avec le DR par Team. Ces liens sont 
toutefois à renforcer de manière plus régulière avec la levée des derniers obstacles sanitaires. L’AME 
Auvergne a prévu de se réunir physiquement en juin 2022 pour une journée détente. 

 

Rapport Financier 

Notre budget est à l’équilibre avec un solde légèrement plus positif que l’année 2020, année 
également sans congrès. De ce fait, les frais inhérents au prochain congrès sont donc budgétés. Après 
analyse du compte d’exploitation, le quitus est donné au Trésorier par l’ensemble des membres du 
bureau. 
 

 

 

 



Infos du National  suite CA des  2 et 3 Mars  par Michelle TEYSSIER 

 

La fusion des Amicales des managers de tous les secteurs d’activité a permis de créer l’AME qui 
devient un interlocuteur privilégié lors des réunions avec les directeurs nationaux. Présentation 
chiffre clés AME et modalité connexion nouveau SITE. 

Par ailleurs, nous avons évoqué les dossiers disciplinaires en cours, même si on ne peut pas se 
prononcer sur le fond, sur la forme, il y a beaucoup à redire. 

Nous faisons encore une fois remonter le nombre de reporting demandés, la gestion de Fil contact, le 
risque pris sur les virements hors BGP passes par le DS, et toutes les demandes conformités et 
risques en dehors du contrôle interne de 1er niveau qui augmentent sans cesse notre charge de 
travail. L’évolution BPE questionne aussi beaucoup.  

 

Congrès 

Le congrès aura lieu à Hendaye du 1erau 5 mai en présence de Philippe WAHL, Président de La Poste 
Groupe. Philippe DORGE, Directeur Général Adjoint en charge de la Branche Service-Courrier-Colis et 
Marie-Frédérique NAUD, Directrice Générale Adjointe en charge de la transformation de la 
distribution omnicanale et de l’expérience client de la Branche Grand Public et Numérique seront 
également présents au congrès. 
 
 

Election du nouveau bureau 

Présidente : Michelle TEYSSIER 

Vice-président BGPN :  Franck BESSEYRE 

Vice -présidente courrier :  Veronique BARBELLION 

Trésorier : Joelle BRUYERE 

 

Le DR, Julien Barbry, nous a ensuite rejoint pour une session de questions- réponses qui rejoignent   
les échanges du CA de Mars. 

 


